



mente y psicológicamente, para controlar el estrés que supone esta dedicación permanente.

#### ► UN APOYO REAL PARA CIENTOS DE INMIGRANTES

Carlos de la Puente, el trabajador social del área de Intervención Social de la Asamblea provincial de Cruz Roja, llega corriendo. No ha tenido ni tiempo de tomar un té con la familia inmigrante a la que acaba de acompañar al supermercado para hacer la compra de las próximas semanas. La familia está en una situación económica crítica y han podido acceder a la ayuda de emergencia social que financia el Gobierno regional y gestiona Cruz Roja, una vez que los servicios sociales locales acreditan la necesidad del beneficiario (sólo se puede acceder una vez al año a ella). Cruz Roja la reevalúa y la concreta. En este caso se han comprado productos básicos para que esta familia pueda comer. La crisis, que golpea más a quienes viven en situación más precaria y están solos, sin un entorno familiar que les proteja en caso de emergencia, llevó a 120 personas a requerir esta ayuda en 2009. Este año van ya más de 70 y en la mesa de Carlos hay por revisar un buen número de expedientes.

Desde el pasado mes de septiembre, Cruz Roja tiene en marcha otro programa similar para familias españolas que se han quedado sin nada (una circunstancia casi inexistente en los años anteriores del boom económico). 60 fami-

## LA INFANTA CRISTINA PRESIDE EN TOLEDO EL DÍA MUNDIAL DE LA CRUZ ROJA Y LA MEDIA LUNA ROJA



La infanta Cristina destacó y agradeció el miércoles 12 de mayo en Toledo el enorme trabajo en todos los ámbitos que Cruz Roja realiza en 186 países, con el apoyo de 100 millones de voluntarios. "Más visible" aún en esta situación de crisis generalizada. La infanta, que recordó que estamos en el Año Europeo de Lucha contra la Pobreza, entregó en Toledo las Medallas de Oro que este año ha otorgado Cruz Roja en reconocimiento al compromiso social y la labor solidaria de quienes las han recibido:

\***APANAS** (asociación toledana de padres con niños y adultos discapacitados).

\***La Fundación Castellano Manchega de Cooperación.**

\***El Hospital Nacional de Paraplégicos de Toledo.**

\*El cantante **Miguel Ríos** (por su labor pacifista y ecologista).

\***Ricardo Díez Hochleitner** (presidente de honor del Club de Roma).

\***Carmen Cabellos Aparici** (toda una vida profesional dedicada a los servicios sociales).

\***Manuel Fiol** (a título póstumo. 30 años en Cruz Roja).

\***Juana Hernández Conesa** (profesora en la Universidad de Murcia).

\*El general de la Guardia Civil **Gonzalo Jar** (a título póstumo. Jugó un papel fundamental en el compromiso de España al Tratado de Otawa para la prohibición de minas antipersona).

\***Cruz Roja Haití**

\***Cruz Roja Sudáfrica.**

\***Cruz Roja Chile.**

\***Red Europea de Lucha contra la Pobreza.**

\***Colegio de Parálisis Cerebral Infantil de Valencia.**

\***Proyecto integral de Atención a Inmigrantes de CRE en Baena** (Córdoba).

\***Proyecto integral de Atención a Mujeres vulnerables y víctimas de la violencia de género de CRE en Gijón** (Asturias).

Al acto institucional celebrado en Toledo acudió también el presidente nacional de Cruz Roja, **Juan Manuel Suárez**, la subsecretaria de Sanidad y Política Social, **Consuelo Sánchez**, el presidente del Gobierno regional, **José María Barreda** y el alcalde, **Emiliano García Page**, entre otros muchos invitados.